

Pressemitteilung

14.04.2025

ÖSW siegt bei FINDMYHOME.AT Awards Konzern als Top Developer ausgezeichnet

Der ÖSW Konzern erreichte bei den diesjährigen FINDMYHOME.AT Awards den dritten Platz im Bereich Top Developer 25 und zählt damit zu den Top 3 Bauträgern Österreichs. Die feierliche Verleihung fand im stilvollen Rahmen in der Wiener Innenstadt statt.

Mit über 15.000 abgegebenen Bewertungen und mehr als 400 bewerteten Anbietern erreichte der Award 2025 einen neuen Rekord. Die Auszeichnung basiert ausschließlich auf Kund:innenbewertungen und honoriert jene Bauträger, die in den Bereichen Service, Qualität und Verlässlichkeit überzeugen konnten.

Wolfgang Wahlmüller, Generaldirektor des ÖSW Konzern, nahm den Preis entgegen und zeigte sich begeistert: „Diese Auszeichnung ist für uns eine wertvolle Bestätigung. Der ÖSW Konzern steht seit 1949 für visionäre Wohnprojekte, leistbaren Wohnraum und verantwortungsbewusste Projektentwicklung. Dass unsere Arbeit in herausfordernden Zeiten derart positive Rückmeldungen erhält, motiviert uns sehr - und bestärkt uns in unserem Weg.“ „Unsere Projekte zeichnen sich durch innovative Energiekonzepte, hohe Lebensqualität und die Förderung lebendiger, vielfältiger Gemeinschaften aus“, ergänzte Markus Fichta, stellvertretender Generaldirektor. „Diese Auszeichnung ist eine wunderbare Bestätigung für unser kontinuierliches Streben, das Wohnen von Morgen zu gestalten.“

Bewertet wurden unter anderem Beratung, Kompetenz, Kommunikation und Kundenorientierung - Werte, die beim ÖSW Konzern eng mit sozialer Verantwortung und Innovationskraft verbunden sind. Als gemeinnütziger Wohnbaukonzern legt der ÖSW Konzern besonderen Wert auf Wohnprojekte, die den Bedürfnissen der Gesellschaft gerecht werden. Dabei verfolgt er eine zukunftsorientierte Wohnbaukultur, die individuelle Lebensqualität, ökologische Verantwortung und wirtschaftliche Tragfähigkeit miteinander vereint. Nachhaltigkeit ist dabei kein kurzfristiger Trend, sondern gelebte Verantwortung - von der Wiederverwertung von Baustoffen über den Einsatz regenerativer Energien bis zur ressourcenschonenden Planung.

„Unsere Aufgabe endet nicht beim Gebäude - wir schaffen Lebensräume für heute und morgen“, so Wahlmüller. „Diese Auszeichnung gehört unserem gesamten Team, das mit großem Engagement und hoher Fachkompetenz an der Gestaltung des Wohnens der Zukunft arbeitet.“

Der ÖSW Konzern

Der ÖSW Konzern, an dessen Spitze die Österreichisches Siedlungswerk Gemeinnützige Wohnungsaktiengesellschaft (ÖSW AG) steht, realisiert visionäre Wohnprojekte und gemeinnützigen Wohnraum in ganz Österreich. Mit einer Konzernbilanzsumme von über 3 Milliarden Euro ist er einer der größten, unabhängigen, gemeinnützigen Wohnbaukonzerne Österreichs. Der ÖSW Konzern verfügt aktuell über 30 Beteiligungen, die als Experten in unterschiedlichen Geschäftsbereichen agieren.

ösw-konzern.at

Bildmaterial

Das beigefügte Bildmaterial steht für die Verwendung im Rahmen der Pressemeldung bei vollständiger Copyright-Nennung honorarfrei zur Verfügung.

Copyrights: siehe Dateinamen

Pressebetreuung durch Konzernmarketing & PR des ÖSW Konzerns:

Mag. (FH) Sabina Semsovic, Leitung Konzernmarketing & PR

Mag. Claudia Rotter, T +43 1 929 29 - 601

presse@oesw.at